



## Jour 4 : Tous les chemins mènent à ... Brioux

publié le 08/02/2019

---

Au dernier épisode nous partions hier soir de Rome à 19 h 30.

La nuit avançant, les occupations diverses du trajet laissaient place peu à peu au sommeil. Mais quel sommeil ? Le même que nous avions connu à l'aller : essayer de trouver une position confortable pour pouvoir dormir au mieux.

Ce matin, peu avant 6 h nous attendions patiemment l'ouverture du tunnel du Fréjus pour enfin passer la frontière à 6 h 15.

Les kilomètres défilant, nous arrivions à l'heure du petit déjeuner vers 7 h 30 sur une aire proche de Chambéry.

Arrivés ensuite à la Bonne Heure, une cuisse de poulet nous attendait avec ses accompagnements à volonté (dont des pâtes) ainsi qu'un brownie et sa crème anglaise.

Il est actuellement 14 h 20 et l'on reprend le car pour la dernière ligne, plus ou moins, droite.

Dernier point info dans l'après-midi pour finaliser l'heure d'arrivée à Celles.



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.